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Sul Fluminense registra 
12,9 mil novos empregos 
Resultado de 2024 mostra crescimento de 52,8% em relação a 2023

Por Redação

Levantamento realizado 
pela Firjan, com base no Ca-
dastro Geral de Empregados 
e Desempregados (Caged), 
aponta que o Sul Fluminense 
registrou a criação de 12.858 
empregos formais em 2024. O 
resultado representa um cres-
cimento de 52,8% em relação 
a 2023, quando foram abertas 
8.405 vagas na região.

A Indústria segue como o 
principal setor empregador, 
responsável pela geração de 
6.872 postos de trabalho no 
ano, considerando a Indústria 
e a Construção. O desempe-
nho do setor foi mais que o 
dobro do registrado no ano 
anterior, quando o saldo foi 
de 3.322 vagas, impactado por 
uma retração de 167 postos na 
Construção.

Entre os municípios da 
região, Volta Redonda lide-
rou as contratações, com um 
saldo positivo de 4.528 em-
pregos, seguido por Angra 
dos Reis (+3.403) e Resende 
(+1.698).

O presidente da Firjan Sul 
Fluminense, Henrique Nora 
Júnior, 2º vice-presidente da 
Firjan, destaca que o avanço 
na empregabilidade reflete o 
dinamismo econômico da re-
gião e ressalta a importância 

da qualificação profissional 
para atender às novas deman-
das do mercado.

-O saldo positivo de em-
pregos no Sul Fluminense 
em 2024 reflete a resiliência 
e a força produtiva da nossa 
região. A Indústria continua 
sendo o grande motor da eco-
nomia local, impulsionando 
oportunidades e fomentando 
o crescimento. A Firjan SE-
NAI tem um papel fundamen-
tal na qualificação da mão de 
obra, preparando profissionais 
para atender às demandas das 
empresas e garantindo maior 
competitividade para a região 
- afirma Nora Jr.

Setor serviço tem 
destaque

O setor de Serviços tam-
bém apresentou desempenho 
expressivo, com um saldo 
positivo de 5.196 empregos, 
superando as 3.906 vagas cria-
das em 2023. O Comércio, no 
entanto, registrou um saldo 
menor em relação ao ano an-
terior: foram 969 novas vagas 
em 2024, ante 1.420 em 2023. 
Já a Agropecuária foi o único 
setor a encerrar o ano com sal-
do negativo, registrando uma 
perda de 179 postos de traba-
lho, um aumento da queda em 
relação aos 76 postos fecha-
dos em 2023.

Em todo o estado, foram 
criados 145.240 empregos 
formais em 2024 - o segundo 
melhor resultado do país. Na 
comparação com 2023, quando 
foram abertas mais de 154 mil 
vagas, houve redução de 5,8% 
no saldo de postos de trabalho 
no estado.

-Tivemos uma pequena re-
tração, mas ainda assim temos 
destaques bastante positivos, 
como é o caso da Indústria de 
Transformação, que melhorou 
seu desempenho de forma sig-
nificativa em relação a 2023 
- pontua o gerente de Estudos 
Econômicos da Firjan, Jona-
thas Goulart.

Divulgação/Firjan

Henrique Nora diz que indústria continua sendo o grande motor da economia regional

angra orienta sobre aposentadoria
Em atualização das orien-

tações para servidores e depen-
dentes que desejam requerer 
aposentadoria ou pensão por 
morte, a prefeitura de Angra 
dos Reis informou que o aten-
dimento é realizado presencial-
mente no Instituto de Previ-
dência Social do Município de 
Angra dos Reis (Angraprev), 
na Rua Dr. Orlando Gonçalves, 
231, no Parque das Palmeiras.

Aposentadoria
Os documentos para apo-

sentadoria devem ser cópias 
autenticadas ou documen-
tos originais de certidão de 
casamento ou nascimento, 
CPF, identidade, PIS/PA-
SEP, comprovante de resi-
dência atualizado e o último 
comprovante de pagamento. 
Além disso, para quem pos-
sui tempo de serviço anterior 
à admissão no município, é 
necessário apresentar a Cer-
tidão de Tempo de Contri-
buição (CTC), emitida pelo 
órgão competente.

Pensão por morte
Para o requerimento de pen-

são por morte, os dependentes 
devem providenciar documen-
tos como certidão de óbito do 
servidor, certidão de nascimen-
to ou casamento, CPF e RG 
de todos os dependentes, além 
de comprovante de residência. 
Nos casos específicos, como 
companheiros(as) ou depen-
dentes inválidos, são exigidos 
documentos adicionais que 
comprovem a união estável ou 
dependência econômica.

Os processos foram aprimo-
rados ao longo dos anos para 
atender às mudanças na legis-
lação municipal e federal. Os 
manuais de fluxo para aposen-
tadoria e pensão estão em fase 
final de revisão, com o objetivo 
de garantir ainda mais agilida-
de e eficiência no atendimento 
aos beneficiários.

Para esclarecer dúvidas, 
basta ligar para o Angraprev 
pelo telefone (24) 3365-5388, 
pelo e-mail beneficios@angra-
prev.rj.gov.br.

expansão: arcelorMittal abre 120 
vagas para níveis médio e técnico 

Facilitar o acesso dos mora-
dores de Barra Mansa às vagas 
de emprego oferecidas pela Ar-
celorMittal foi o tema de uma 
reunião realizada nesta terça-fei-
ra (04), no Centro Administra-
tivo Municipal. Representantes 
da empresa foram recebidos 
pela secretária de Assistência 
Social e Direitos Humanos, Jo-
seane Ricarte; o subsecretário 
de Educação, Fabiano Justo; e o 
secretário de Desenvolvimento 
Econômico, Tecnologia e Ino-
vação, Cesar de Carvalho; além 
de outros membros das pastas 
e do presidente da Companhia 
de Desenvolvimento de Barra 
Mansa, Bruno Paciello.

Como parte de seu plano 
de expansão, a unidade local da 
ArcelorMittal está com mais de 
120 vagas abertas para os níveis 
médio e técnico. Um dos pon-
tos frisados no encontro foi o 
desconhecimento de muitos 
moradores sobre as possibili-
dades profissionais dentro da 
empresa – sobretudo as pessoas 
que residem em áreas rurais ou 
de vulnerabilidade social.

A especialista de DE&I (Di-
versidade, Equidade e Inclusão) 
da ArcelorMittal, Regiane Mi-
randa, agradeceu o apoio da Pre-
feitura na divulgação das vagas 
e falou de como o trabalho em 

conjunto fortalece os laços entre 
a empresa e o município.

- Um dos propósitos de vida 
que eu tenho é fazer a diferença 
na vida das pessoas. Eu vim da 
periferia, estou hoje na posição 
que estou e sei que as pessoas 
precisam de oportunidade, da 
mesma forma que eu tive. Acre-
dito que todos nós aqui temos 
o mesmo propósito e isso nos 
motiva a ir além. A escuta faz 
a diferença e nós queremos fa-
zer a diferença na comunida-
de onde a ArcelorMittal está. 
Contem comigo no que vocês 
precisarem – afirmou.

Joseane Ricarte, titular da 

Pasta de Assistência Social, 
falou do impacto positivo do 
encontro. “A ArcelorMittal 
tem uma importante missão de 
promover o desenvolvimento 
socioeconômico do município, 
onde ela está ampliando seus 
serviços e demandando mão-
-de-obra. E nós, como poder 
público, estamos somando for-
ças e fazendo nossa parte para 
fortalecer essa parceria. Esta-
mos muito felizes com mais 
uma ação tão benéfica para a 
população de Barra Mansa”, de-
clarou a secretária.

O subsecretário de Edu-
cação, Fabiano Justo, falou de 

como a pasta reconhece essa 
abertura de vagas como uma 
oportunidade para os jovens 
ingressarem em uma carreira na 
ArcelorMittal. 

-A Secretaria de Educação 
enxerga essa parceria como 
uma grande possibilidade para 
os alunos do pós-médio. Além 
disso, pretendemos usar essa 
ação para alcançar os estudan-
tes de ensino médio nos dis-
tritos e contribuir para sua en-
trada no mercado de trabalho. 
Mesmo que não sejam alunos 
da nossa rede, percebemos que 
é uma grande oportunidade em 
nosso município - revelou.

Chico de Assis/PMBM

Representantes discutiram projetos para incrementar geração de emprego
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Resende define critério sobre 
celulares em escolas

Câmara de Piraí aprova ticket 
alimentação para servidores

Consórcio de turismo

Zezé Porto esclarece atrasos

Liberado fora de sala de aula

Sem distrações

O uso de celulares e 
outros dispositivos ele-
trônicos nas escolas de 
Resende já faz parte do 
passado. Promulgada 
nos últimos dias, está 
em vigor a Lei Municipal 
nº4.455/2025, que proíbe 
a utilização dos aparelhos 
nas unidades de ensino 
dentro e fora das salas 
de aula, quando houver 
explanação do professor 

e durante a realização de 
trabalhos em grupo ou 
individuais. A proibição 
se estende, ainda, aos in-
tervalos, incluindo o ho-
rário do recreio. A autoria 
da norma é do vereador 
Reginaldo Engenheiro 
Passos e da vereadora li-
cenciada e atual secretá-
ria de Desenvolvimento 
Rural, Soraia Balieiro – 
ambos do Podemos.

Vitória para os servidores 
municipais de Piraí. A pre-
feitura da cidade anun-
ciou nos canais oficiais 
que, durante a 1ª Sessão 
Legislativa, que aconte-
ceu nesta segunda-feira 
(03), os vereadores aprova-
ram a mensagem enviada 
pelo prefeito Luiz Fernan-
do Pezão, dando a garan-

tia do auxílio alimentação 
para todos os servidores 
de Piraí. O benefício tem 
valor de R$500,00 e, de 
acordo com a prefeitura, 
já entra no contracheque 
deste mês de fevereiro. “É 
uma conquista dos traba-
lhadores. Tenho certeza 
que vai melhorar a vida de 
todos vocês”, disse Pezão.

O prefeito de Angra dos 
Reis, Claudio Ferreti, es-
teve nesta terça-feira em 
Itaguaí para se reunir com 
outros prefeitos da Costa 
Verde. O objetivo, segun-
do o prefeito, seria esta-
belecer um consórcio de 

turismo com as cidades 
para que os visitantes te-
nham as cidades como 
um único destino. “Com 
isso, vamos ter turistas 
por mais tempo na nossa 
cidade”, afirmou Ferreti, 
em suas redes sociais.

O prefeito de Paraty, Zezé 
Porto, esclareceu nesta 
terça-feira (04) sobre o 
atraso da obra do Centro 
de Hemodiálise. A obra, 
cujo prazo era de 10 me-
ses a partir de 6 de janeiro 
de 2024, segundo prefei-

to, sequer foi iniciada. O 
investimento já pago pela 
prefeitura foi de R$1 mi-
lhão e meio. “Estamos en-
caminhando o caso para o 
setor jurídico da prefeitu-
ra para uma resposta ime-
diata”, concluiu.

Também será permitido 
o uso dos aparelhos nas 
escolas de Resende an-
tes do início da primeira 
aula do dia e após a últi-
ma aula do dia, desde que 
seja fora da sala de aula. A 
permissão também vale 
para os alunos da  Edu-
cação de Jovens e Adul-
tos durante os intervalos. 

Em outros municípios da 
região, ainda não há de-
finição sobre a restrição. 
Segundo o Ministério da 
Educação, a medida foi 
tomada diante das fartas 
evidências sobre o impac-
to negativo dos disposi-
tivos no aprendizado, na 
concentração e na saúde 
mental dos jovens

O intuito é regulamentar 
em nível municipal a apli-
cação da Lei Federal, que 
já existe sobre o tema, le-
vando em consideração 
as peculiaridades locais. O 
vereador argumenta que 
a medida visa construir 
um ambiente educativo 
mais seguro e propício 
ao aprendizado. O uso de 

celulares será permitido, 
porém, quando houver 
autorização expressa do 
professor para fins peda-
gógicos e para os alunos 
com deficiência ou com 
condições de saúde espe-
cíficas. “A ideia é minimi-
zar as distrações a que os 
estudantes ficam sujeitos 
na escola”.

Freepik

Reprodução/Câmara de Piraí

Alunos terão horário e local para uso de celular

Benefício é de R$500 reais e já está no contracheque

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


